

# 1000 Starter bei Rügenbrückenlauf

**Leichtathletik.** Im Organisationsbüro für den 1. Rügenbrückenmarathon laufen die Vorbereitungen für das größte Laufereignis in Vorpommern auf Hochtouren. „Insgesamt 995 Teilnehmer aus ganz Deutschland haben sich bislang für eine der vier angebotenen Lauf- oder Walkingstrecken angemeldet“, freut sich Gesine Landt von Nordic Events, die mit ihren Helfern diese Großveranstaltung auf die Beine gestellt hat. Für Kurzentschlossene besteht heute und morgen Nachmittag bzw. Sonntag bis 9.30 Uhr noch die Möglichkeit, sich am Fischmarkt 13 nachzumelden.

Am Sonnabend beginnt das Event auf der Hafeninsel mit einer Pappa-Party mit Live-Musik, zu der alle Teilnehmer herzlich eingeladen sind. Wer Lust hat, kann auch beim gleichzeitig stattfindenden Kutterrennen zuschauen oder sich mit Musik vom DJ auf dem Antenne-MV-Showtruck auf der Ballastkiste unterhalten lassen. Gerhard

Woest und Wolfgang Schikorr von der FHSG haben die Laufstrecken vermessen.

Gestartet wird am Sonntag vor der „Gorch Fock“ (Walker: 9.45 Uhr; Kinderlauf: 10 Uhr; Marathon: 10.20 Uhr; 10 Kilometer: 10.25 Uhr). Dann geht es über den Fischmarkt und die Wasserstraße zum Frankendamm und von dort durch die Hafenstraße und die Werftstraße auf die neue Rügenbrücke.

Die 10-km-Läufer und Walker wenden auf der Brücke, bevor der Kurs anschließend wieder zur Hafeninsel führt. Die Marathonläufer passieren Altefähr und gelangen auf Radwegen durch so verträumte Orte wie Barnkevitz, Gurvitz, Breesen, Grabitz und Drammendorf. Kurz vor Rothenkirchen wird der Rückweg angetreten. Auf der Strecke sind Verpflegungsstellen eingerichtet, an denen sich die Läufer erfrischen können. Nach dem Zieleinlauf erhalten alle Teilnehmer eine Medaille und eine Urkunde mit Laufzeit. A. K.



Cheforganisatorin Gesine Landt zeigt eine Medaille, die alle Teilnehmer erhalten.  
Foto: G. L.

Quelle: Ostsee-Zeitung Stralsund, 16.05.2008